
 

  

Anfrage:   ……………………… /2021 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 24.11.2021 

 

Vergnügungssteuer in Folge der erwartbaren Mehreinnahmen 

Auf Grund des Gewinns der Firma Biontech wird mit einer Senkung des Hebesatzes reagiert. Kann 

sich die Stadt Mainz vorstellen, mit den neu vorliegenden Fakten, auch die Vergnügungssteuer 

auszusetzen?  

Hierzu ist zu beachten, dass die Veranstalter die Wahl haben, die Steuererleichterung tatsächlich an 

die Bürger*innen weiterzugeben oder, durch gleiche Ticketpreise, die eigenen Einnahmen zu 

erhöhen. In beiden Fällen würde man ein Zugeständnis, in Folge der Einschränkungen in der 

Coronapandemie, machen. 

gez.: Daniela Zaun  

für Die PARTEI 


